



Antwort zur Anfrage Nr. 0064/2015 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend
Klärschlammverbrennung (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Die Fa. FEW ist eine Tochtergesellschaft der Stadtwerke Kaiserslautern GmbH, welche ihrerseits zu 100% im Eigentum der Stadt Kaiserslautern steht.
2. Die Gesellschafter haben ihr Rechtsverhältnis untereinander und gegenüber der Gesellschaft im Rahmen einer Kooperationsvereinbarung festgelegt.
3. Durch die Kooperationsvereinbarung sehen sich alle Gesellschafter als ausreichend abgesichert.

Mainz, 20.01.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete